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O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no uso de 

suas atribuições legais e regimentalmente amparado, requer a V. Exa. que 

encaminhe ofício ao Chefe do Poder Executivo e este remeta cópia a Dra. Inez 

Nezolda, Procuradora Geral do Município, para que, nos prazos da lei, informe 

sobre: 

e Viabilize estudo de remoção/desapropriação/permuta do depósito da 

empresa coca-cola, para outro local de melhor acesso, aproveitando 

aquela área para ampliação da policlínica municipal. 

Justificativa: 

Justifica-se tal proposição uma vez que é público e notório que o espaço 

onde hoje abriga o deposito de bebidas da coca — cola, não mais comporta a refe
rida 

empresa colocando sempre em colapso o trânsito naquela região em virtude d
o fluxo 

de carretas e caminhões, percebe-se ainda o pequeno espaço de área de 

estacionamento da policlínica municipal e as suas acomodações em pequeno 

espaço, podendo melhor ser utilizada a referida área para ampliação da área 

médica, fomentando assim, as atividades empresariais em uma área d
e maior 

abrangência, haja vista, que o distrito indusírial as margens da rodovia Mari
ana — 

Samarco hoje já se encontra em fase de implantação pelos próprios empresár
ios 

que ali já ergueram galpões industriais margeando a rodovia. 

Mariana, 26 de setembro de 2019. 


